

Unimal dan Diskop UKM Aceh laksanakan Sosialisasi Kewirausahaan Bagi Mahasiswa



Unimal melaksanakan kegiatan Sosialisasi Kewirausahaan bagi mahasiswa bersama dengan Diskop UKM Aceh di Aula Akademik Center Cunda Uteunkot Kecamatan Muara Dua, Sabtu-Minggu (18-19/03/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Sosialisasi Kewirausahaan bagi mahasiswa bersama dengan Dinas Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Diskop UKM) Pemerintah Aceh di Aula Akademik Center Cunda Uteunkot Kecamatan Muara Dua, Sabtu-Minggu (18-19/03/2023).

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya untuk memberikan motivasi kewirausahaan kepada mahasiswa yang memiliki usaha agar dapat menjadi *enterpreuner* muda bagi Indonesia kedepan, khususnya wilayah Lhokseumawe dan Aceh Utara.

Dr T. Nazaruddin, Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerjasama Unimal dalam sambutannya menyampaikan agar para mahasiswa terus meningkatkan prestasi di segala lini, khususnya dalam bidang wirausaha.

“Program kewirausahaan yang hari ini kita laksanakan dapat bersinergi dengan program MBKM yang sudah kita jalankan di kampus, tentunya mengenai kewirausahaan bagi mahasiswa,” terang Nazaruddin.

Ia juga mengucapkan rasa terima kasih atas kerjasama Diskop UKM Aceh yang telah memfasilitasi kegiatan sosialisasi kewirausahaan bagi mahasiswa Unimal. “kami berharap kegiatan ini menjadi modal bagi mahasiswa agar setelah lulus nantinya mereka langsung mendapatkan pekerjaan melalui usaha yang dirintisnya,” lanjut Nazaruddin.

Kegiatan ini dibuka oleh Kepala Diskop UKM Aceh, Azhari MSi, dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan suatu usaha untuk membentuk calon-calon *entrepreneur* muda bagi Indonesia, khususnya di Aceh.

“Generasi muda merupakan tombak utama kemajuan Indonesia, oleh sebab itu pekerjaan dibidang usaha khususnya UKM menjadi salah satu alternatif yang dapat dilakukan oleh pemuda untuk kemajuan Indonesia,” ucap Azhari.

Acara yang diikuti oleh 100 lebih mahasiswa ini menghadirkan beberapa pemateri yang memberikan arah dasar dalam membangun usaha. Materi hari pertama disampaikan oleh Hadi Iskandar MH, Dosen Fakultas Hukum Unimal membahas mengenai kewirausahaan dikalangan mahasiswa dan dilanjutkan oleh Anas Almansor seorang motivator dari Jakarta, yang memberikan motivasi-motivasi agar terus giat dalam melakukan usaha.

Materi di hari kedua disampaikan oleh Safuadi PhD, Kepala Bea Cukai Aceh yang membahas mengenai proses dan cara-cara agar produk usaha dapat didistribusikan ke luar daerah dan dilanjutkan dengan menghadirkan para pelaku usaha yang ada di Aceh sebagai gambaran keberhasilan usaha yang mereka rintis. [fzl]

Tanggal: 19 March 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#),